

Estructuras agrícolas reciben la condición "Jóvenes Por la Vida"

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 16 Octubre 2020 09:50

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 469



Dos estructuras productivas del sistema de la agricultura en Pinar del Río, recibieron la condición de "Jóvenes Por la Vida".

El reconocimiento, establecido para distinguir a quienes se han destacado durante los últimos meses en las diferentes tareas relacionadas con la batalla contra la COVID-19, fue otorgado a 15 jóvenes pertenecientes al polo Hermanos Barcón, por su labor sobresaliente en la producción de alimentos.

Esta importante estructura, ubicada a unos 18 kilómetros de la ciudad de Pinar del Río, con alrededor de 2000 hectáreas cultivables en la actualidad, posee un peso decisivo en el abastecimiento de los mercados de la urbe.

Teniendo en cuenta el valioso aporte del polo a la alimentación del pueblo pinareño, a partir del cumplimiento de sus planes de entrega de hortalizas, vegetales, viandas y granos, el Buró Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas aprobó el otorgamiento, de forma excepcional, de la condición Jóvenes Por la Vida, al Hermanos Barcón.

También la Cooperativa de Producción Agropecuaria Eliseo Caamaño, ubicada en el municipio pinareño de Consolación del Sur, recibió la distinción, durante el acto central por el Día Internacional de las Mujeres Rurales.

A lo largo del país, han merecido esta condición, jóvenes que laboraron en los centros de aislamiento, universitarios que se involucraron en el proceso de pesquisa activa a la población y en el servicio de mensajería, los vinculados a la producción de alimentos, instituciones hospitalarias, industrias, Cooperativas de Producción Agropecuaria, entre otras labores, durante los meses de enfrentamiento

Estructuras agrícolas reciben la condición "Jóvenes Por la Vida"

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 16 Octubre 2020 09:50

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 469

a la pandemia.